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Introduzione

Il rimarchevole ministero di William Branham fu la risposta
dello Spirito Santo alle profezie delle Scritture in Malachia 4: 5-6,
Luca 17: 30 e Apocalisse 10: 7. Questo ministero mondiale è
stato  il  culmine  di  molte  altre  profezie  Bibliche,  e  una
continuazione dell’opera di Dio attraverso il Suo Spirito in questo
tempo della Fine. Di questo ministero si è parlato nelle Scritture,
per preparare un popolo per la Seconda Venuta di Gesù Cristo.

Noi  preghiamo  che  la  Parola  stampata  diventi  scritta  nei
vostri cuori mentre voi leggete questo messaggio in preghiera.

È stato fatto ogni  sforzo per provvedere ad un’accurata e
completa trascrizione e/o traduzione,  tuttavia  i  files  audio in
inglese  restano  la  migliore  rappresentazione  dei  sermoni
predicati da William Branham.

Le versioni audio e quelle trascritte di più di 1.100 sermoni
predicati da William Branham si possono scaricare gratuitamente
e stampare in tante lingue.

Quest’opera può essere copiata e distribuita a condizione che
sia  copiata  interamente,  non  modificata,  e  distribuita
gratuitamente.
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Spirito Santo è qui presente, con la prova infallibile della Sua Parola che è
vivente. E perché vive, Egli vuole che anche voi viviate. Uomini e donne
qui presenti, ora, come penitenti, Gesù ha detto. “Colui che viene a me,
non lo rigetterò.” E ha detto: “ Nessuno può venire a me, se il Padre che
mi ha mandato non lo attira.”

Avete visto ciò che è successo stasera? Il grande Dio Padre del cielo
con la Sua augusta presenza ci ha benedetti e unti e si è mostrato vivente
fra  noi.  E  vi  ha  parlato,  individualmente,  e  vi  ha  portati  qui  affinché
riceviate la salvezza e crediate in Lui, e che possa fare per voi al di là del
possibile,  che  vi  possa  salvare  e  portarvi  nella  gloria.  E  voi  vivrete
attraverso le epoche eterne che verranno. Avete la vita eterna. Benedetta
sia la persona che ascolta la voce di Dio e vi presta attenzione.

67 E a voi che Lo avete ricevuto quale vostro Salvatore, e volete essere
colmati con questa potenza della Sua presenza, affinché Egli possa parlare
tramite la vostra bocca e operare per salvarne altri. Lo Spirito Santo fu
dato per questo, per operare attraverso voi per la salvezza di altri, per
edificare la chiesa. La promessa fu data a voi. Pietro disse, il giorno della
Pentecoste: “Ravvedetevi  e ciascuno di  voi  sia battezzato nel  nome di
Gesù Cristo per il perdono dei peccati.” Questo è ciò che avete fatto. “E voi
riceverete il dono dello Spirito Santo. Poiché la promessa è per voi e per i
vostri figli  e per tutti coloro che sono lontani, per quanti il  Signore Dio
nostro ne chiamerà.” La promessa ci appartiene. E ora, la promessa vi
appartiene. Deve essere.

Ora, voglio domandare ai nostri  fratelli  ministri  se vogliono venire
attorno a queste persone penitenti, quaggiù, se volete, dal palco in giù,
mentre il resto di voi rimane nell'edificio e rimane seduto per alcuni istanti.
Ora, ... Oh, avete dei locali  per loro? E' meglio. Il  locali  per questi, da
questa parte. Scusatemi, l'avevo dimenticato. Andate...

Un profeta come Mosè

1 ...Tornando di nuovo, poiché, per me, in quella riunione vi erano così
tante cose straordinarie. Una di quelle era la bella collaborazione fra tutti i
pastori, quel bel sentimento di benvenuto. Era veramente facile sul palco
lavorare con la gente, i  malati; erano tutti  in un solo accordo. E poi le
persone nell'uditorio, come risposero velocemente allo Spirito, mentre lo
Spirito si muoveva in mezzo a loro.

E ho pensato che quelle tre piccole serate furono una cosa troppo
breve per un gruppo di gente così amabile. E la vostra accoglienza che
veniva dal cuore per far sì  che tornassi e ministrassi a voi di nuovo, è
certamente  un  privilegio  per  me  trovarmi  qui  stasera.  E  sono
estremamente felice per le numerose cose che il Signore ha fatto per noi
dall'ultima volta che vi ho visti. Al più presto, forse la prima settimana, o
forse anche prima, vorrei avere una serata per spiegare qualcosa che il
Signore ha fatto per noi. E ci aspettiamo un'effusione nella Sua pienezza
durante questa riunione.

2 Ieri  sera  sono  stato  invitato  da  un  gruppo  nel  ministero  ad  un
banchetto  in  una  chiesa  qui  in  città,  e  abbiamo apprezzato  molto  un
momento di comunione fraterna. E' stato un momento splendido, in un
solo accordo, un solo cuore, uno scopo, una cosa: per glorificare Gesù
Cristo. E voi vi riunite, organizzate i vostri gruppi e così via con questa
grande aspettativa. Ora, è venuto il momento che Dio mostri la Sua mano
potente. E con la stessa certezza che mi trovo qui sul palco io so che Egli
lo farà, poiché non può fallire. Esiste una sola cosa che Dio non può fare,
cioè fallire. Egli fa il Suo dovere, Egli deve tenere ogni promessa. Non può
fallire; noi lo crediamo.

3 Perciò  adesso,  rimanete  in  preghiera  per  il  resto  del  servizio.  Mi
sembra che visiterò anche gli Uomini d'Affari Cristiani di Madera, credo, o
da qualche parte quaggiù nella bassa California, o ancora più in basso
lungo questa strada. Non conosco molto bene le direzioni e tutto questo
qui attorno e mi è stato detto ieri sera, credo, il fratello Troy, che andrò in
visita da loro per una colazione, e non so veramente se dovrò andare o no
ad una di queste qui. E' esattamente qui. Bene, questo mi va. E sono felice
per quell'occasione.

4 Questi Uomini d'Affari del Pieno Vangelo sono stati uno dei miei più
grandi sostegni, accettandomi fra loro per adempiere lo scopo per il quale,
credo, il Signore mi ha mandato e cioè: unire il Corpo di Gesù Cristo. E'
questa la mia missione. Quello è ciò che sento nel mio cuore, il vedere
tutti i figli di Dio che vanno avanti di comune accordo e d'un sol cuore.
Allora, credo, che quando questo avverrà, l'opera sarà quasi terminata, e
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Spirito Santo in questo istante? Vedete, venite e tenetevi qui.

E se non sei Cristiano e desideri la salvezza, vieni, tieniti qui. Bene,
coloro che vogliono lo Spirito Santo venite qui accanto al piano. Coloro che
vogliono Cristo quale Salvatore personale, si tengano qui. Proprio quassù,
questo è... tenetevi qui. Siete proprio qui fratelli, bene. E' per la salvezza
della tua anima, fratello? Bene, rimani qui, signore, esattamente qui. Va
bene.  Ora,  coloro  che  cercano  la  salvezza  delle  loro  anime,  venite  e
tenetevi qui davanti a me. Coloro che cercano il battesimo dello Spirito
Santo, venite e tenetevi qui sopra solo un momento.

64 Ricordate, sto parlando nel Nome di Gesù Cristo che ha confermato la
Sua Parola. Egli è qui con voi. Ecco... Quanti credono che questo Spirito
che  si  trova  fra  noi  stasera  è  lo  Spirito  che  si  trovava  in  Cristo  Gesù
mentre camminava in Galilea, e fu ricevuto Lassù, e Gesù Lui stesso, il
corpo di Gesù, il tabernacolo di Dio, è con Dio sul trono alla Sua destra?
Quanti lo credono? Gesù l'uomo è alla destra. Ma lo Spirito Santo è qui in
noi tramite la Sua morte ci ha santificati, affinché possa operare la Sua
volontà attraverso la Sua chiesa. Lo credete? Allora, è il Suo Santo Spirito
che fa le stesse cose che farebbe se fosse qui di persona. La sua grazia ha
santificato la Sua chiesa e ci ha portati a questo. Volete venire?

Solo un canto, per favore sorella. Un canto, un versetto di un canto,
“Quasi persuaso”. Mi vuoi dare la nota per quello? E vorrei domandare di
nuovo, volete venire senza persuasione, mentre intona un solo versetto.
Se sei un peccatore vieni qui davanti a me. Se cerchi lo Spirito Santo vieni
avanti. Mentre cantiamo questo versetto, volete venire ora?

65 “Quasi persuaso”, ora... Vedete ciò che lo Spirito Santo ha fatto? E'
venuto proprio  quassù e  operato  questo...  Cosa potrebbe fare  di  più?
Come persuadere  meglio  di  così?  Persuadere.  Non  vuoi  venire  avanti
amico peccatore? Non vuoi venire avanti tu che hai cercato lo Spirito Santo
così a lungo?

... a ricevere. (Non volete farvi avanti ora?)

... ora un'anima (Dio ti benedica, giovane signora.)

Va, Spir... (Potreste rifiutarLo?)

...In un momento più adatto... (Un giorno più adatto? Come potreste
avere più adatto di questo?)

a Te chiamerò.

66 Cosa succederebbe se trovaste il vostro giorno adatto e che Lui non ci
fosse? Egli è qui ora. Perché non potrebbe essere oggi il momento adatto?
Ora,  questa  è  l'ora  della  salvezza.  Questo  è  il  momento  di  riceverLo.
Questo è  il  momento per  essere ripieni  dello  Spirito  Santo,  mentre  lo
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verrà  il  Millennio.  Il  rapimento  avrà  luogo;  e  noi  stiamo sicuramente
pregando e vegliando, nell'attesa di quel giorno.

E mentre vediamo le lancette dell'orologio tichettare, l'orologio del
tempo di Dio, tutte le profezie che si adempiono e si mettono in ordine
davanti a noi per la venuta del Messia, siamo veramente un popolo felice e
dovremmo  esserlo;  poiché  noi  guardiamo  avanti  verso  il  più  grande
avvenimento che sia mai avvenuto in tutta la storia umana, e che mai
sarà: la seconda venuta del nostro Signore Gesù Cristo, il Figlio di Dio, che
prenderà una Chiesa a Lui e la porterà a Lui. Che giorno glorioso sarà.
Molti avvenimenti si sono svolti nel mondo, molte grandi cose, ma nulla è
comparabile a quello.

5 E ora noi vediamo che la natura stessa chiama quel giorno. La natura
geme. Ogni cosa sembra essere fuoriposto. Il sole non brilla come soleva
farlo. La scienza ci dice che il mondo è come una bolla nel centro su molti
chilometri;  questo  provoca un abbassamento dell'oceano nel  centro  e
ancora  più  profondo verso  il  polo  nord  e  il  polo  sud;  ebbene,  non c'è
proprio nulla... Le stelle non sono sulla loro orbita come dovrebbero essere
e ogni cosa sembra essere fuoriposto. Tutto è nell'attesa, geme, per quel
giorno della perfezione, quando il nostro Signore Gesù verrà e farà che
ogni cosa imperfetta diventi perfetta.

E persino la chiesa che ora è imperfetta sarà perfezionata nell'amore
e la potenza di Cristo, persino la morte stessa non avrà più nessun potere
sulla chiesa. Coloro che saranno morti durante il cammino, lungo le veglie,
prima,  seconda,  terza,  quarta,  quinta,  sesta,  fino  alla  settima veglia,
morirono nell'attesa di questo. La loro morte non impedisce loro di essere
nella  gioia,  perché  “la  tromba  di  Dio  suonerà,  i  morti  in  Cristo
risusciteranno i primi.” Oh, che epoca meravigliosa stiamo vivendo.

6 Mi sono spesso domandato, cosa farebbe Paolo, o Pietro, o quegli
apostoli, se si potessero svegliare dal loro sonno e guardare sulla terra e
vedere le cose che lo Spirito Santo aveva detto di pronunciare, quando
erano  nel  corpo  terrestre,  e  vedere  che  si  stanno  realizzando.  Essi
griderebbero giorno e notte da ogni  angolo di  strada: “Preparatevi  ad
incontrare Dio.” Perché è la cosa che la chiesa sta aspettando.

Il mondo, certamente, è sempre stato nel peccato, tutto quello che sa
è peccare ed aspetta unicamente di vedere chi è il prossimo presidente o
la nuova star del cinema, o il nuovo programma televisivo e altro. Ma noi
aspettiamo  la  venuta  del  Signore.  “Quelli  che  sperano  nell'Eterno
acquistano nuove forze”, mentre aspettiamo. Questa è una promessa che
Dio ci ha dato e ci rallegriamo per questo. Le nostre forze si rinnovano
giorno dopo giorno allorché Dio provvede per noi.

7 Quindi, ogni sera, se Dio vuole, pregheremo per le persone malate,
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Hanno una carta di preghiera, ma non sono stati chiamati. Se Dio mi può
dire qual è il problema con il papà e la mamma, andrai a imporre loro le
mani e saranno guariti? La mamma ha un problema alla nuca e papà ha
un'ernia. Va' e imponi loro le mani, figliolo, nel Nome del Signore Gesù.

61 Lo credete con tutto il cuore? Se credete, alzatevi in questo istante,
ognuno di  voi.  E  voi  qui,  nella  linea  di  preghiera,  fate  la  stessa  cosa,
ognuno di voi. Proprio ora è il momento. Va' e imponi le mani su di loro,
tesoro, e saranno guariti. Imponetevi le mani gli uni gli altri.

Signore Gesù, prego ora, solennemente, con riverenza, nel Nome di
Gesù Cristo, guarisci ogni persona malata che si trova qui. Che la potenza
di  Dio  che  risuscitò  Gesù,  che  ha  camminato  nella  nostra  piccola
imbarcazione stasera, che ha calmato le acque, scacciò il soffio disgustoso
di Satana che dice che Egli non è più lo stesso. Egli è lo stesso, lo stesso
principio, la stessa potenza, la stessa gloria, lo stesso in tutto, lo stesso
Gesù.  Prego  questa  preghiera  di  fede  per  questo  uditorio,  per  la  loro
guarigione. Nel Nome di Gesù Cristo, il Figlio di Dio.

Ora, per te che accetti la tua guarigione, alza le tue mani. Ora, voi qui
nella linea, potete accettarla così? Potete accettarla su quelle basi, lungo la
linea? Alzate le vostre mani.

62 Ora, voglio che ogni peccatore qui presente, che non è nato dallo
Spirito di Dio, venga qui solo un minuto e si tenga in piedi qui, affinché
preghiamo per voi solo un momento. Ogni persona qui dentro che non è
cristiana, volete venire avanti nella presenza di Dio? Volete venire qui e
abbandonare la vostra vita al nostro Signore Gesù? Vi prometterò questo:
non potrete essere mai più vicino a Lui se non quando Lo incontrerete
faccia a faccia, poiché questo è il suo Spirito. Dio benedica questi uomini
che stanno arrivando, e altri che vengono avanti. Dio vi benedica mentre
vi avvicinate qui per un momento.

Venite ed ascoltate, venite e credete al Signore, nella Sua presenza
ora.  Venite  quaggiù,  ora,  voi  che non avete mai  accettato Cristo e Lo
volete  quale  vostro  personale  Salvatore.  Volete  un'esperienza,  volete
sapere che siete salvati.  Venite avanti  ora.  Non volete? Vi  invito nella
presenza  di  Dio,  tramite  una chiamata  dello  Spirito  Santo,  che  mi  ha
appena detto:  “Fa'  una chiamata adesso,  perché c'è  qualcuno che sto
chiamando.” Se sono il  Suo servo, se il  mio Spirito è il  Suo che parla,
allora è ancora il Suo Spirito che vi sta chiamando, che vi fa venire avanti.
Ve ne sono ancora di più che desiderano venire questa volta? Qualcun
altro che desidera venire mentre possiamo offrire la preghiera per voi?

63 C'è qualcuno qui che non è stato ancora colmato con lo Spirito Santo
e vuole venire e rimanere su questo lato, accanto a me, solo un momento?
Grazie.  Dio vi  benedica.  C'è ancora qualcuno che vorrebbe ricevere lo
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parleremo dalla Parola e faremo delle chiamate all'altare. Così il peccatore
che  si  trova  qui  e  non  conosce  Dio...  lascia  che  ti  dica,  amico  mio,
peccatore: Corri alla Roccia il più presto possibile. E tu, che sei qui e non
hai ricevuto lo Spirito Santo dopo essere stato salvato, non lasciare questo
edificio senza averLo ricevuto. Poiché la promessa è per: chiunque vuole,
venga. Potrebbe essere una persona nell'edificio stasera che riceverà lo
Spirito  Santo,  stasera.  Non  c'è  nessuna  ragione  che  ti  impedisca  di
riceverLo,  poiché è  stato  sulla  terra  da duemila  anni,  dal  giorno della
Pentecoste, ed è qui stasera per battezzare ogni credente.

Non c'è  nessuna ragione che una persona lasci  l'edificio,  stasera,
ancora  malato,  perché  il  Grande  Medico  è  qui,  Gesù  Cristo.  Non  è
necessario che alcuno cammini fuori sulle stampelle, o essere spinto fuori
sulla sedia a rotelle, uscire ammalato, poiché il Grande Medico si trova qui.
Il  prezzo  è  stato  pagato.  Ogni  cosa  è  al  suo  posto  affinché  qualcosa
succeda ora, per parlare sulla Sua promessa e Lui lo realizzi.
8 Pensate solo, non esiste un'altra religione su tutta la terra che possa
affermare quello.  Budda,  Maometto,  nessuna religione nel  mondo può
affermare qualcosa di simile. Il loro fondatore è morto, sepolto, sparito. Ma
il nostro Signore morì per i nostri peccati sul Calvario e Dio Lo risuscitò il
terzo giorno. Ed Egli è vivente fra noi stasera, Lo stesso Gesù, che agisce e
opera. “Le opere che Io faccio le farete anche voi.” Le Sue promesse sono
vere.  “Andate in tutto il  mondo, predicate il  Vangelo,  guarite i  malati,
sanate i  lebbrosi,  risuscitate i  morti.”  Tutti  i  miracoli  che ha promesso
succedono ora.

Oh, qualcuno potrà dire, un critico: “Non esiste una cosa come la
guarigione divina; non esiste una cosa come il  battesimo dello  Spirito
Santo.” Non crederanno perché sono increduli; è solamente per coloro che
credono. Quando Gesù venne, il Figlio di Dio, la prima volta nel mondo,
venne a coloro che cercavano di  vederLo.  Ve n'erano molti  alle  porte,
attraverso le città, e molti attraverso la nazione non stavano cercando Lui.
Essi  ne  udirono  parlare,  “solo  una  manciata  di  fanatismo”  e  se  ne
andarono. Ma coloro che Lo cercavano, il loro cuore fu pieno di gioia, con
Lui stasera, e saranno per sempre con Lui.

9 Domani  la  nostra  serata  non  sarà  altro  che  storia,  se  ci  sarà  un
domani.  Il  nostro  atteggiamento  verso  Cristo,  stasera,  potrebbe
determinare  ciò  che  sarà  la  storia  dell'indomani.  Perciò,  stasera
incominciamo il  servizio  mettendoci  da  parte,  “deposto  ogni  peso  e  il
peccato che ci sta sempre attorno allettandoci, corriamo con perseveranza
la gara che ci è posta davanti.” Mettiamo i nostri cuori, i nostri sforzi e
ogni cosa che abbiamo in questo servizio, poiché, vedete, tutte le nostre
chiese sono rappresentate qui; e stiamo cercando di farlo ardentemente.
Come ho detto ai ministri ieri sera, non portare qualcosa di nuovo, non
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la riceverebbe un giorno o l'altro, ma non c'è bisogno, quell'ulcera l'ha
lasciata,  creda,  l'ernia.  Creda  con  tutto  il  cuore,  può  tornare  a  casa
guarita.

Cosa  ha  toccato?  Chi  ha  toccato?  Il  Sommo  Sacerdote,  il  Gesù
vivente.

57 Questa  sorella  aveva  un  problema.  Un  problema  profondo,
un'operazione. Operazione mortale, cancro. E ciò ti ha ridotta in uno stato
depressivo, come la nervosità e la mancanza di sonno, e i tuoi occhi ti
disturbano, e complicazioni. Vieni dalla Florida, un paese veramente caldo.
Ruth, torna in Florida, sii guarita nel Nome del Signore Gesù.

Lo credete con tutto il vostro cuore? “Se solo puoi credere.”

58 Ora,  crede  che  il  problema alla  schiena  ti  ha  lasciato  quando sei
venuto sul palco? Bene, allora parti da qui dicendo: “Grazie Signore” e
credi con tutto il cuore e sii guarito.

Perché stai  picchiando le  mani?  Lo  ami?  Allora,  quel  problema di
prostata ti ha lasciato, fratello. Alzati in piedi e loda Dio.

I tuoi problemi alla schiena e ai reni ti hanno lasciata pure te, sorella.
Va' sul tuo cammino rallegrandoti e dici: “Grazie Signore.” Sii guarita. Oh,
adesso credete. Ora, lo Spirito Santo...

Malattia femminile-malattia femminile. Credi con tutto il cuore, va' e
sii guarita nel Nome del Signore Gesù.

59 Il  Signore  guarisce  il  diabete  e  li  guarisce.  Lo  credete?  Andate,
credete con tutto il cuore e siate guariti, nel Nome del Signore Gesù.

Egli guarisce anche i problemi allo stomaco. Va' e mangia, sii guarito,
credi nel Signore Gesù Cristo con tutto il cuore.

Egli  guarisce anche la malattia al  cuore.  Andate solamente per la
vostra strada e dite: “Grazie, Signore Gesù.”

Egli guarisce quella malattia della pelle, lì seduta, è anche per lei, se
crede.  Quel  grande  uomo  pesante  seduto  lì  sta  pregando,  la  sua
ben'amata sta pregando per lui. Lo credi, fratello? Alza le mani e riceviLo.
Va' e sii guarito.

Credete  là  fuori  nell'uditorio?  Credete  tutti  voi?  Oh,  questo  è  il
momento. Lo Spirito Santo... Cosa potrebbe succedere in questo istante?
Bene.

60 Ecco venire una pulsazione dall'udienza, da questo ragazzo. Non ti
conosco figliolo. Dio lui ti conosce. Sei qui per una tosse asmatica. E' vero.
Vero. Sei venuto dall'Arizona. E' vero. Il tuo papà e la tua mamma sono
seduti qui. Erano sconcertati perché non hanno ricevuto la loro carta di...
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cercare d'iniziare una nuova chiesa, ma costruire sulle fondamenta poste
da  questi  uomini,  esse  furono  poste  da  Gesù  Cristo  e  dagli  apostoli.
Facendo entrare i membri, portando loro il Vangelo tramite un dono divino,
e far sì che si rallegrino delle benedizioni di Dio. Tutti i privilegi per i quali
Cristo morì sono vostri; essi sono vostra proprietà. E siamo qui per unire le
forze  con  questi  fratelli,  aiutando  al  massimo  per  fare  una  migliore
comunità dove vivere. Perché fare il male diventi più difficile che fare il
bene. Questo è il nostro obiettivo in questo luogo.

Perciò, entrate dentro con noi, pregate, chiamate al telefono, fate
uscire gli ammalati, fateli entrare, incoraggiateli ad essere pazienti, ora,
poiché non vogliamo partire da qui come eravamo... come un'altra serata.
Noi vogliamo avvicinarci a ciò per conoscere che l'abbiamo finché Cristo
dirà:  è  abbastanza.  Vogliamo tenerci  qui  e  pregare con i  malati,  e  se
succedesse qualcosa che se ne va via, vogliamo essere qui per aiutarvi,
ministri che sono stati qualificati per sapere cosa dirvi. Sono convinto che
stiamo per avere una grande riunione, anche voi lo credete? Amen. Ora,
prima di leggere la Parola, chiniamo il capo per la preghiera.

10 Signore, Ti siamo grati dal più profondo del nostro cuore, per questo
nuovo grande scenario sul quale ci possiamo tenere, qui, in questa bella
città  della  Valle,  chiamata  San  José,  con  tutte  le  sue  città  sorelle
circostanti. E stasera, sentiamo che grazie alla riunione, questo è il centro,
dove molte chiese da fuori città sono venute e hanno unito le loro forze,
lavorando duramente e publicizzando e collaborando per preparare il tutto
per la riunione. E, Signore, ci siamo concentrati insieme, in questo luogo,
di  comune accordo,  in  attesa  del  movimento  dello  Spirito  Santo.  Egli
entrerà con grande potenza, e questa sarà una riunione che rimarrà a
lungo nelle memorie.

E quando i libri delle azioni sulla terra saranno chiusi, quando saranno
finiti e ci terremo al Banco del Giudizio, che sia detto, quel grande giorno,
al  momento  della  lettura  circa  questa  riunione,  che  centinaia,
letteralmente, sì, migliaia, alzeranno le loro mani intonando gioiosamente,
diranno che fu durante quella riunione che “Io ho trovato Gesù, quale mio
Salvatore.” E allora che venga un'esplosione da quei numerosi  millioni
presenti e: “Fu laggiù che la mia gamba deforme fu guarita.” E un altro: “I
miei occhi accecati si aprirono.” Accordalo, Signore.

11 Possa esso diffondersi attraverso le grandi ruote dell'economia divina,
e far sì che ogni chiesa abbia un risveglio. E la potenza del Cristo risorto si
sollevi attraverso ogni chiesa, come pure ogni membro, per arrivare ad un
risveglio dall'alto al basso di queste vallate. Che venga nuovamente come
lo fece anni  fa,  Signore,  portando la prima e l'ultima pioggia assieme.
Possa il tuo popolo, che è stato chiamato con il Tuo nome, possano essere
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terrestre, e lei si avvicinasse a Lui e conversasse con Lui per un momento,
Egli  conoscerebbe i  suoi  problemi, esattamente come conosceva i  suoi
problemi. Ed Egli  potrebbe dirle quali  sono i suoi problemi. Ma se lei è
ammalata, Egli non potrebbe guarirla se lei non crede. Quello sarebbe un
segno della Sua presenza qui. Ora, Egli disse: “Ancora un pò di tempo e il
mondo non  mi  vedrà  più,  ma voi  mi  vedrete.”  Allora,  in  che  modo lo
esprimerà? “Sarò con voi, in voi.” Ora, se ho veramente rappresentato Lui
con le Sue parole, allora Egli confermerà ciò che ho detto quale verità. Poi
Egli le dirà i suoi problemi, semplicemente tramite le mie labbra. E' tutto
qua. Non sono io, deve essere Lui, poiché io non la conosco.

Lei  è  veramente  molto  nervosa.  E  poi,  tramite  l'esame  è  stato
scoperto  che  ha  un  problema  ai  reni.  E  lei  ha  pure  un  problema  alla
cistifellea. E' la verità. Vedo apparire due bambini malati. Lei sta pregando
per loro, è da tempo che lei prega per loro. Se Gesù utilizza la mia voce e
pronuncia  il  problema  di  quei  bambini,  crederà  in  Lui  per  la  loro
guarigione? Uno è l'anemia e l'altro ha qualcosa che non va agli occhi. Ha
subito un'operazione agli occhi, ed è programmata un'altra operazione agli
occhi.  Lo crede? Allora,  va'  e ricevi  la  tua guarigione e quella dei  tuoi
bambini, nel Nome del Signore Gesù.

Abbiate fede. Aprite i vostri cuori ora nell'adorazione, credete in Lui e
riceveteLo.

54 Piacere. Lei  ha un problema agli  intestini.  E c'è qualcosa di  molto
strano a suo proposito, poiché la vedo un'altra volta. Fu nella mia linea di
preghiera e lei era adombrata dalla morte dalla leucemia e Dio la guarì.
Signora White, torna a casa, il tuo problema agli intestini è stato guarito.
Dio ti benedica. Dio ti benedica, sorella.

55 Piacere. Il Signore Gesù è misericordioso con noi, e noi Lo adoriamo,
il Suo grande Spirito è qui. Ora, ecco arrivare una persona più anziana da
questo... è sua mamma. E lei è qui per sua mamma. E sua mamma ha
sofferto di una paralisi... E' l'artrite. E per di più ha avuto un infarto. E lei
non è salvata, uno spirito nero è su di lei. E vive nel Tennessee. E' vero. E
lei si  trova qui per lei.  Va', credi e sarà salvata. Nel Nome del Signore
Gesù, credi.

Ora, ricordatevi del messaggio, aprite il vostro cuore, riceveteLo nella
vostra piccola imbarcazione mentre navigate attraverso la vela maestra
della  vita.  Lo volete nella  vostra piccola barca stasera per sistemare i
problemi? Non abbiate paura di Lui, Solo abbiate fede in Lui.

56 Piacere.  Credo proprio  che sia  sufficiente.  Essi  credono in  questo
momento.  Sono appena stati  guariti  tutt'attorno.  Per  esempio,  questa
donna, c'è una certa connessione con quest'altra qui, seduta qui. Lei è
stata persino felice che sia stata chiamata. E' vero. Bene, lei pensava che
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risvegliati nuovamente. Portaci indietro a quelle riunioni all'antica della
Pentecoste,  Signore,  là  dove  lo  Spirito  Santo  sia  al  posto  corretto.
Mettiamo da parte i nostri studi per essere un popolo semplice guidato
dallo Spirito Santo. Dato che sappiamo che quello è il  modo in cui  Lui
guida, nella via della semplicità. Accordalo, Signore.

12 Parla attraverso il Tuo servo. Benedici questi pastori che hanno unito
le  loro  forze  e  stasera  siedono  qui  davanti  alla  loro  congregazione  e
davanti a tutti i presenti. Signore, riversa sopra di loro una benedizione
speciale. Che questo servizio innalzi il loro ministero, e possano essi essere
talmente ispirati, Signore. Che i giovani, uomini e donne, delle loro chiese
siano ispirati ad andare sui campi di missione e affrettino la venuta del
Signore portando questo Vangelo ad ogni creatura. Accordalo, Padre.

E in quel grande giorno, quando ci terremo nella Tua presenza, con i
nostri umili capi, noi ci inchineremo e diremo: non fu per i nostri sforzi, ma
fu per il Tuo Spirito che si muoveva fra noi. Accordalo, Signore. Poiché Te
lo domandiamo nel Nome del Tuo Figlio, il Signore Gesù, nostro Salvatore.
Amen.

13 Desidero, stasera, per coloro che hanno la Bibbia che le aprite con me
nel  Vangelo  di  San Marco  al  6°  capitolo,  per  una piccola  lettura  della
Parola.  Sono  certo  che  persino  la  lettura  della  Parola  sarà  di  grande
benedizione per ognuno di voi. Seguitemi mentre leggiamo. Credo che una
delle maggiori cose fra i Cristiani di oggi, è che non leggono abbastanza la
Parola. Credo che ogni casa dovrebbe avere la Bibbia e dovrebbe leggerla
due o tre volte al giorno.

Mi ricordo, recentemente, in Italia, persino a tavola, quando il santo e
vecchio  padre  aveva  la  sua  Bibbia  sulla  tavola,  prima  ancora  che  si
mettessero a mangiare essi si dovevano alzare, una mano sulla tavola, la
sinistra, e la destra pronta ad essere alzata verso Dio. E il santo e vecchio
padre leggeva un passaggio della Scrittura, essi chinavano il loro capo e
pregavano,  alzavano le  mani  e  lodavano Dio per  il  pane che era sulla
tavola. Oh, lo Spirito Santo banchetta con la Parola. “L'uomo non vive
soltanto  di  pane,  ma  vive  di  ogni  parola  che  procede  dalla  bocca
dell'Eterno.” E questa è la Parola di Dio. Imparate a portare con voi la
vostra Bibbia ed ora leggete con noi.

14 San Marco 6, incominciamo al verso 45:

Subito  dopo  Gesù  costrinse  i  suoi  discepoli  a  salire  nella
barca e precederlo all'altra riva verso Betsaida, mentre egli
licenziava la folla.

Appena l'ebbe congedata, salì sul monte a pregare.

Fattosi sera, la barca era in mezzo al mare ed egli era a terra
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50 Ora, quante persone sono per la prima volta in una riunione, volete
alzare  la  mano?  Mai  venuti  in  una riunione  prima.  Molte  mani.  Dio  vi
benedica. Ho fiducia che questo vi convincerà. E se siete qui per la prima
volta  e  avete  bisogno  di  Dio,  fate  come  fece  la  donna,  dite...  Passò
attraverso la folla e toccò il lembo del Suo vestito. Ora, potete toccare il
Suo vestito stasera. Lo credete? Potete toccare il Suo vestito, perché Egli è
il  Sommo Sacerdote,  in  questo  momento,  che  può  essere  toccato  dal
sentimento delle vostre infermità. Non è vero? Bene, allora, se Egli è il
Sommo Sacerdote, lo stesso Sommo Sacerdote, Egli agirebbe nello stesso
modo come lo fece quando si trovava qui sulla terra, se Egli è lo stesso
ieri, oggi e per sempre. Non è vero? Agirebbe nello stesso modo. Perciò,
voi  che non avete una carta di  preghiera,  guardate da questa parte e
credete con tutto il vostro cuore.
51 Ora, signore, vorrei parlarle; non l'ho mai incontrata, non la conosco,
ma il Signore Gesù ci conosce entrambi. E siamo qui per un motivo per
cercare di portare Cristo verso di noi, insieme. Se potessi fare qualcosa per
lei e non lo facessi, sarei un uomo crudele. Ma, se potessi fare qualcosa e
non lo facessi sarei crudele, ma se lo potessi, lo farei. E la sola cosa che
posso fare è, tramite un dono divino, unicamente sottomettermi a Lui e
vedere ciò che vi dirà. Allora, sarà la Sua bontà che opera attraverso me,
Suo servo, che chiamò per questo motivo.

La morte adombra quest'uomo. Lei ha un cancro, lei lo sa. Il cancro è
nei  polmoni.  E'  vero.  Manca poco, a meno che Dio l'aiuti,  e sarà tutto
finito. Ora, com'Egli è buono di avermi fatto conoscere questo, me lo ha
fatto conoscere, e ciò dimostra che la Sua Parola è la verità, nevvero?
Certamente, la Sua Parola è la verità. Voglio domandarle qualcosa. Lo
accetta quale suo personale Salvatore, ora? (il fratello dice: “Certamente
lo accetto”) Lei  è un peccatore e lei  ha bisogno di  Lui  quale Salvatore
perché un'ombra più densa di quella del cancro sta sospesa su di lei. E io
voglio scacciare lontano da noi quell'ombra. Lo accetta come suo personale
Salvatore ora? (“Sì.”) Quale suo Salvatore, alzi la mano verso di Lui se Lo
accetta. Lei è arrivato qui da Sacramento. E' la verità, nevvero? Crede che
Dio conosce il suo nome? (“Sì.”) Signor Keith, torni a casa e sia guarito.
Lei è stato salvato dalla morte e Dio sia con te, fratello mio.
52 Credete  nel  Signore?  Ora,  lasciateLo  partire.  SussurrateGli
all'orecchio. “Signore, manda su di me la Tua bontà, lascia che sia con Te,
Signore.”  Gesù  salva  e  Gesù  guarisce.  Lo  credete?  Ora,  non  lasciate
sfuggire il messaggio nella piccola barca, ora; non indurite il vostro cuore.
D'accordo?

53 Bene,  signora,  una volta  c'era  una donna che è  venuta  al  nostro
Signore ed Egli le parlò per un momento e scoprì il suo problema. E se lei
si avvicinasse a Lui stasera, se Lui si trovasse qui sulla terra in un corpo
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tutto solo.

E, vedendo i discepoli affaticarsi a remare, perché avevano il
vento contrario, verso la quarta vigilia della notte, egli andò
verso loro camminando sul mare, e voleva oltrepassarli.

Ma  essi,  vedendolo  camminare  sul  mare,  pensavano  che
fosse un fantasma e si misero a gridare,

perché lo avevano visto tutti e si erano spaventati; ma egli
subito  parlò  loro  e  disse:  «Fatevi  animo,  sono  io,  non
temete!».

Poi salì con loro sulla barca e il vento si calmò; ed essi erano
enormemente stupiti in se stessi e si meravigliarono,

perché non avevano capito il fatto dei pani, essendo il loro
cuore indurito.

Compiuta  la  traversata,  giunsero  nella  contrada  di
Gennesaret e vi approdarono.

E, scesi dalla barca, subito la gente lo riconobbe;

e, percorrendo per tutta quella regione all'intorno, incominciò
a portare i malati sui lettucci, ovunque sentiva che si trovasse;

e  dovunque  egli  giungeva,  in  villaggi,  città  o  borgate,  la
gente metteva gli  infermi sulle piazze e lo pregava di  poter
toccare almeno il  lembo del suo vestito; e tutti  quelli  che lo
toccavano erano guariti.

Che il  Signore  aggiunga  le  Sue  benedizioni  alla  lettura  della  Sua
Parola.

15 Suppongo  fosse  all'incirca  un'ora  prima  del  tramonto,  quando  il
grande  pescatore  con  le  sue  grandi  e  immense  spalle  incomincia  a
spingere la  piccola barca lontano dalla  riva verso il  lago,  e mentre lui
finalmente esprime il  suo ultimo lamento spingendo il  piccolo  battello
nell'acqua,  salta  dentro e prende posto accanto a suo fratello  Andrea,
tirando  i  remi  lo  aiuta  a  girare  la  piccola  imbarcazione.  E  mentre  si
allontanano  dalla  riva,  e  odono  la  gente  dire  “arrivederci”,  mentre  si
trovano ormai troppo lontani per udire la moltitudine, immagino che si
siano guardati l'un l'altro con stupore e silenziosamente si sono seduti per
alcuni istanti.

16 E dev'essere stato il giovane Giovanni che ha aperto la conversazione,
dicendo,  qualcosa  di  simile:  “Mi  ricordo  quando  ero  solo  un  piccolo
ragazzo, quanto mia madre usava leggermi le Sante Scritture, e come
amavo  quella  storia  quando  Dio  portò  il  Suo  popolo  in  questo  paese
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miscredente, venire alla salvezza stasera e si consacri a Te per questo, e
che ogni persona malata venga guarita. Nel Nome di Gesù. Amen.

47 Bene, dove volete sedervi fratelli, va bene. Volete venire quassù. Ora,
voglio  che  siate  estremamente  raccolti.  Rimanete  seduti  veramente
tranquilli, ascoltate e consacratevi a Dio. Ora, ricordatevi di questo: se lo
Spirito Santo verrà qui e compirà queste cose, allora voi dovete essere
pronti  a riceverLo. Non è vero? Se il  vostro cuore...  E'  ciò che volete?
Volete Cristo nella vostra vita? Allora, la semplice Parola ci insegna come
farlo. Credetelo, accettatelo, e ciò si realizzerà.

48 Ora, ognuno di noi qui sa che un uomo non ha nessun potere per
compiere su questo uomo ciò... ciò di cui ho letto stasera nella Parola, a
meno che Dio in Persona non venga e lo faccia. Ora, non dimenticate la
lezione mentre andate avanti. I discepoli l'avevano dimenticata, la Bibbia
ci dice che i loro cuori erano induriti e dimen ticarono a proposito dei pesci
e  dei  pani.  Ora,  se  siete  nel  bisogno,  non  dimenticate  il  sermone.
Ricordatevi, Egli è ancora Cristo oggi come lo era allora.

Ora, nel nostro messaggio di questa sera abbiamo visto l'apostolo
Pietro,  che conosciamo ora,  che fu  chiamato Simone,  chiamato Pietro
(piccola pietra) da Gesù, incontrò un uomo, incontrò Lui, ed Egli gli parlò,
gli disse la sua condizione, disse il suo nome, e così via, ed egli credette in
Lui. Non è vero? Disse anche alla donna al pozzo dei suoi peccati e lei
credette in Lui. E disse diverse cose, le malattie che la gente avevano, ed
essi  furono guariti  per la loro fede. Non è vero? Perché Gesù lo aveva
rivelato loro. E alla fine, i Suoi discepoli, finalmente, i loro occhi furono
aperti, e dissero: “Oh, ora crediamo che tu conosci ogni cosa, e per questo
noi crediamo che Tu sei Lui.”

Gesù  disse:  “Finalmente  ora  credete?”  Dopo  tutto  quel  periodo
durante il quale camminarono al Suo fianco e videro quelle cose, era stato
trattenuto.

49 Credo che hai alzato la mano, signore, e che non ci conosciamo. Sì,
signore, è vero. Bene, Ora, quest'uomo qui presente è uno sconosciuto per
me. Non ci siamo mai incontrati nella nostra vita, è la prima volta. La sola
cosa che so, è che qualcuno, Gene, Leo, Billy o qualcuno di loro, gli ha
dato una carta di preghiera, il suo numero è stato chiamato ed è venuto
sul palco. Ora, non conosco la ragione per la quale si trova qui. Non ne ho
la  più  pallida  idea,  un  perfetto  sconosciuto.  Non  lo  so.  Dio  lo  sa.  Lo
ammettiamo tutti,  che Dio in verità conosce. Allora, se Dio vuole... Se
posso  abbandonarmi  sufficientemente  a  Dio,  per  lasciarLo  parlare  a
quest'uomo, attraverso me, sarà come lo stesso Spirito... Non era Davide
che gridò, “Mio Dio, perché mi hai abbandonato?” Era Cristo che gridava
tramite Davide, “Perché mi hai abbandonato?” Lo capite?
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benedetto,  e  li  chiamò  con  il  Suo  Nome,  e  li  separò  dagli  egiziani
miscredenti e li guidò in un deserto... o piuttosto, li guidò nel deserto dove
non  vi  era  nulla  da  mangiare  e  nemmeno  una  buona  terra  per  la
vegetazione, ma fece loro una promessa che Egli avrebbe provveduto per
loro,  se  solo  avessere  camminato  nelle  Sue  vie,  seguendo  i  Suoi
comandamenti.”

E lo posso udire che dice: “Una delle più belle storie di quel viaggio
era questa: dopo che i piccoli bambini, mamma diceva, avevano finito le
loro preghiere e si erano coricati, Dio aveva dato la commissione ai Suoi
angeli,  ed  essi  andarono avanti  in  tutto  il  cielo  e  presero  il  pane e  lo
spezzarono e lo sparsero sul suolo soffice. Com'erano felici e sorpresi quei
piccoli  bambini, la mattina seguente, con i  loro genitori,  di  alzarsi  e di
uscire e scoprire ciò che la mano di Geova aveva fatto, che aveva sparso il
loro pane quotidiano sul suolo. Non avevano bisogno di cuocerlo oppure di
coltivare  il  grano  e  di  trebbiarlo,  ma esso  era  cucinato  e  preparato  e
giaceva al suolo per loro.”

17 Poi, voltando il suo giovane viso verso il suo fratello maggiore, disse:
“Oggi, siamo stati testimoni di qualcosa ancora più grande; poiché non è
successo di notte, ma abbiamo visto con i nostri propri occhi ciò che Egli
ha fatto, quando rovesciò quei biscotti e quei pesci di quel piccolo ragazzo
e poi li spezzò e nutrì cinquemila persone davanti ai nostri occhi! Non ho
mai pensato che avrei vissuto per vedere Geova Dio agire come fece negli
anni l'addietro. Veramente, fratello mio, forse gli avrà detto questo: ”Quel
Dio non diminuirà mai e non sarà mai più debole, Egli sarà sempre Dio. Il
mio piccolo cuore si domandava da dove Dio aveva preso tutto quel pane.
E mi sono sempre meravigliato, da dove aveva fatto venire tutto quel pane
e ancora oggi ne sono meravigliato, che potesse non solo portare quel
pane,  ma  portò  anche  del  pesce  cucinato  e  nutrì  cinquemila  persone
proprio davanti ai nostri occhi. In verità, io credo che Egli è il Figlio di Dio.“
Avrà forse continuato dicendo questo: ”E hai notato come il popolo era
meravigliato? E hai visto anche il Suo viso mentre alzava il pane verso il
Suo Padre Celeste e lo benedisse? Come il parlare a Dio deve aver dato
una  tale  espressione  al  Suo  viso.  Non  possiamo mai  più  dubitare,“  il
giovane Giovanni avrà forse detto.

18 E il grande pescatore seduto lì, incomincia a sudare un po' dal remare
perché il vento si è messo a soffiare. Poi si gira e dice a Giovanni e agli
altri: “Mi ricordo anche che, come ragazzo, mio padre era un Fariseo, della
nostra religione severa. Egli soleva leggermi le Sante Scritture e diceva
che Mosè aveva dato una promessa che non saremmo sempre lasciati soli,
ma che il Signore Iddio avrebbe suscitato, fra noi, un Profeta come lui; ed
egli sarebbe colui che avrebbe richiamato i cuori d'Israele a Dio. E quando
Andrea, il mio fratello seduto qui, venne e mi disse che credeva che questo
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visto  con  i  miei  occhi  queste  cose.  Ed  è  per  questo  che  vi  posso
testimoniare della verità. E poi afferrate quel tanto e in seguito il vostro
pastore vi porterà oltre.

43 Ecco, queste persone sono nella linea di preghiera; per quanto ne
sappia mi sono tutti sconosciuti. Quanti sanno che non vi conosco, o che
non conosco nulla di voi, per esempio i vostri problemi, le malattie, e altre
cose, alzate la mano. Ovunque guardate nell'edificio, dappertutto. Bene,
credo che corrisponde al cento per cento, circa. Perciò non vi conosco.
Ora, cos'è un miracolo? Un miracolo, è qualcosa che non si può capire.
Non è vero? E'  qualcosa che non possiamo capire. La scienza non può
provarlo.

44 Perciò, se Gesù Cristo di Cui abbiamo parlato stasera, e gli apostoli
nella barca che parlavano di ciò che aveva fatto, e che aveva promesso
alla Sua chiesa che queste cose avrebbero continuato ad avvenire finché
Lui non fosse ritornato. Allora, se Egli è nella Sua chiesa, e se veramente
rappresentiamo la Sua chiesa, non un numero di denominazioni, ma la Sua
chiesa, allora Egli farà fra noi stasera le stesse cose che fece laddietro.
Non  è  vero?  Non  Gli  ho  mai  domandato  qualcosa  su  una  o  l'altra
denominazione. Egli dirà loro da quale denominazione vengono e così via,
ma non dirà mai se sono false o giuste. Non l'avete mai sentito? No, mai.
Sei  un  credente,  se  sei  un  credente,  sei  un  credente.  Se  non  sei  un
credente, non sei semplicemente un credente. Così, quella è la domanda di
Dio, se sei  o non sei  un credente. (Passaggio non registrato - n.d.t)...
saranno salvati, colui che non crederà sarà condannato.
45 Ora,  vogliamo  incominciare  con  la  linea  di  preghiera.  Credo  che
ognuno di loro ha alzato la mano, che siamo sconosciuti. Ora, se lo Spirito
Santo lavorerà tramite queste persone e voi nell'uditorio che non avete le
carte di preghiera, o ancora, e si rivelerà, qui, esattamente come è stato
detto dagli apostoli nel nostro sermone di stasera, quanti crederanno in Lui
e Lo accetteranno e diranno che è la verità, e partiranno da qui guariti,
fate vedere le vostre mani a Dio. Dio vi benedica.

46 Padre, ora, affidiamo questo servizio nelle Tue mani. Non c'è un uomo
sulla terra, Signore, nessuno di noi, che possa fare queste cose, solo Tu. E
abbiamo citato che i profeti di una volta erano unti sotto quella espiazione,
ed ebbero le visioni. E Gesù disse di Se stesso: “Non sono io che faccio le
opere; Il Padre che dimora in me è colui che fa le opere. Io faccio sempre
ciò che piace a Lui. In verità, vi dico, non posso fare nulla da me stesso,
ma ciò che vedo fare dal  Padre, così  fa il  Figlio.”  Che sia così  stasera,
Signore, affinché vedano le opere di Dio manifestate nella Sua chiesa. E
vogliamo  sottometterci  e  essere  consacrati  a  Te,  che  i  nostri  spiriti
chiamino fuori e parlino le parole che Tu ci hai detto di pronunciare. Ti
domandiamo  questo  per  la  Tua  gloria.  Possa  ogni  peccatore,  ogni
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falegname  nazzareno  fosse  Lui,  per  me  era  difficile  credere  che  ciò
avrebbe potuto realizzarsi nella mia generazione. Ma quando sono entrato
nella Sua presenza e che mi ha guardato per la prima volta nella mia vita e
mi ha detto: ”Il tuo nome è Simone“. E non ha nemmeno dimenticato il
mio vecchio e santo padre, perché ha aggiunto, ”Tu sei il figlio di Giona.“
Allora ho saputo che Egli doveva essere quel profeta che doveva venire nel
mondo. Da quel momento, per me è tutto chiaro per sempre. Credo in Lui
con tutto ciò che è in me. Io credo in Lui.”

19 E  come  la  conversazione  continua,  parlando  sulle  impressioni,
dev'essere stato Filippo che ha detto: “Se tu avessi visto il nostro fratello
Natanaele quando ha udito il  Maestro dirgli  dove si  trovava quando lo
avevo  trovato  sotto  un  albero.  E,  naturalmente,  quando ho  trovato  il
fratello Natanaele, all'inizio era un pochino critico su quello che gli dicevo.
Quando gli ho detto che avevamo trovato Gesù di Nazaret, il Profeta, Colui
che Mosè aveva anticipato la venuta, in effetti era un po' scettico, perché
lo potevo vedere da quel piccolo sogghigno sul suo viso, come se volesse
dire: 'Allora, Filippo, quale storia stai cercando di dirmi?' Ma, quando è
entrato nella Sua presenza ed Egli gli ha detto: 'Ecco un vero Israelita, in
cui non c'è inganno,' è avvenuto un vero cambiamento nel suo sguardo. E
poi quando Gli ha chiesto come faceva a conoscerlo, Egli disse: 'Ti ho visto
quando eri sotto l'albero, prima che Filippo ti chiamasse.' Dopo questo il
suo viso aveva un'espressione di adorazione. Quel piccolo sogghigno sul
suo viso era partito; è caduto sulle ginocchia davanti al nostro Maestro ed
ha detto: 'Maestro, tu sei il Figlio di Dio; tu sei il Re d'Israele.' C'è stato un
cambiamento quando Lo abbiamo visto operare i Suoi miracoli.”

20 Dopo di che, uno di loro avrà detto a Giovanni: “E poi, quando Lo
abbiamo lasciato avere la barca, e ci  ha detto di prendere il  largo... o,
prendete il largo, là dove avevamo pescato tutta la notte? E noi sapevamo
che non c'era un pesce in quell'acqua. Eppure, Egli ci ha detto: 'Calate le
reti per pescare.' E quando abbiamo preso quel grande mucchio di pesci, è
stato Simone che ha detto: 'Allontanati da me perché sono un peccatore.'
Oh, com'era straordinario!”

21 E  poi  uno  ha  detto...  forse  era  Bartolomeo  che  ha  detto:  “Non
eravamo forse  tutti  meravigliati  quando  quel  giorno  siamo tornati  da
Samaria?  Avevo  osservato  la  giovane  donna  che  saliva  la  collina  con
un'aria triste e preoccupata. E quando quelli ci hanno rifiutato del pane, e
che siamo tornati, noi eravamo sorpresi di vederLo discutere con quella
donna. E lei Lo interrogava circa la nostra religione. E quando ha detto a
quella  giovane  donna,  'Va'  a  chiamare  tuo  marito  e  torna  qui.'  E  lei
rispose: 'Non ho marito.' E Lui ha detto: 'E' vero. Ne hai avuti cinque, e
quello con il quale vivi non è tuo marito.' Lei disse: ”Signore, vedo che Tu
sei un profeta; io so che il  Messia, che è chiamato Cristo, deve venire;
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preghiera numero 1. Se potete mettervi in piedi venite su questo lato. Il
gentiluomo lì. Numero 2. Se puoi alzarti, la carta di preghiera numero 2.
Credo che era la A, A numero 2, bene qua sopra, se è la signora. Numero
3? Numero 4? Bene.

40 (Passaggio non registrato-n.d.t.)... non sono chiamati dalla chiesa, o
così via, essi sono scelti da Dio. Apostoli; secondo: profeti; terzo (forse
non li sto citando nell'ordine esatto), terzo, penso, sono gli insegnanti ed
evangelisti e i pastori. Cinque funzioni spirituali nella chiesa per mettere in
ordine la chiesa. Apostoli, profeti, insegnanti, evangelisti, pastori. Questi
sono funzioni ordinate da Dio. Poi nella congregazione locale, vi sono nove
doni spirituali che operano fra il popolo.

Ora,  in  queste  funzioni  e  posti,  fra  le  diverse  funzioni  udite
dall'apostolo,  il  suo  ministero.  Udite  dal  profeta,  il  suo  ministero;
dall'evangelista,  dall'insegnante,  dal  pastore.  Ognuno ha un ministero
separato. E i loro ministeri vengono da Dio; Dio li ha stabiliti nella chiesa
per questo scopo. Poi Dio scende nella forma dello Spirito Santo nella Sua
congregazione, parla in lingue, un altro interpreta e dice ad una certa
persona le cose che deve fare, e si realizza in quel modo. Forse quello
accade quando c'è un bisogno. Poi vi sono i doni di saggezza, conoscenza,
interpretazione, ogni genere di dono che operano nella chiesa. Ma il primo
modo e tutto quello deve provenire, in primo luogo, dalla Parola, la Parola.

41 Ora, se io potessi guarire questa fila di gente, o quella gente laggiù,
lo farei certamente. Ma non posso. Ma perché... la ragione per la quale
non potrei è che essi sono già guariti. Essi sono stati guariti, da quando
Gesù morì  per la loro guarigione. Ora, la sola cosa che possiamo fare,
tramite queste funzioni, è di esprimervi Cristo, affinché possiate vedere
che Egli si trova nella Sua Parola, e che tiene la Sua promessa. Quindi, per
mezzo della vostra propria fede accettate Gesù quale vostro guaritore e
allora siete guariti. E' in questo modo che funziona. Non è vero, fratello?
Sono  persuaso  che  ogni  persona  potrà  dare  testimonianza  su  questo.
Questi uomini che predicano il Vangelo, lo credete, lo accettate? E' valido
tanto  quanto...  E'  il  meglio.  L'insegnante,  il  pastore,  l'evangelista,
l'apostolo,  il  profeta,  chiunque  possa  essere,  si  tratta  unicamente
dell'opera dello Spirito Santo fra il popolo.
42 Ora,  non  mi  stimo  veramente  un  predicatore;  non  ho  nessuna
istruzione. Non potrei competere con loro. Loro sono insegnanti, pastori e
così via. Ma il Signore mi ha dato un dono di discernimento, un dono di
profezia che è più o meno da quando ero un bambino. E mi ha mandato...
Invece di avere la mia conoscenza della Bibbia. Per questo non insegno
dottrine fra voi. Non ne so abbastanza. Io so che sono stato salvato, e
posso dirvi  come sono stato salvato. Per il  resto, domandate al  vostro
pastore. E so che Lui guarisce, e so che Egli colma con lo Spirito Santo. Ho
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quando sarà venuto lui ci annunzierà ogni cosa.' E il nostro Maestro ha
detto: 'Io sono Colui che ti parla.' Che espressione, che cambiamento sul
viso di  quella  donna quando si  girò e se ne andò in città per dire alla
gente: 'Venite a vedere un uomo che mi ha detto tutto quello che ho fatto;
non è forse Colui del quale Mosè disse che doveva arrivare?' E avete pure
notato, che fummo talmente sbalorditi che nessuno di noi osava più fargli
delle  domande,  sul  perché  parlava  con  quella  donna.  Ci  siamo tenuti
tranquilli perché eravamo meravigliati per la potenza di Dio che operava
tramite un uomo.“

22 Oh, sarebbe una bella cosa stasera se noi il popolo pentecostale, e il
popolo  di  tutte  le  chiese,  si  sentisse nello  stesso modo a proposito  di
questo, se fossimo meravigliati per l'opera dello Spirito Santo in questi
giorni.  Saremmo  senza  parole.  Ma  credo  che  il  problema  è  questo,
abbiamo visto operare talmente tante cose che per noi ciò è diventata una
cosa banale.

Come quella storia che ho sentito una volta. Un uomo se ne stava
andando al mare per riposare, per osservare le onde, e annusare la brezza
marina. Allora, incontrò un vecchio marinaio e gli chiese: “Dove vai?”

Rispose: “Vado a riposare al mare. Ho letto a proposito di quello e
desideravo vederlo. Ma non l'avevo mai visto e il  mio cuore si  rallegra
perché, fra un istante, mi troverò vicino al mare. E potrò vedere ciò che
avevo letto, e quello che avevo sognato. Oh, come sarà rilassante per
me.”

E il  vecchio marinaio disse a quell'uomo: “Sono nato sul mare, ho
vissuto su di lui per molti anni, e non vedo assolutamente nulla di brillante
e di eccitante a proposito.” Vedete? Egli aveva vissuto lì sopra così a lungo
che per lui era diventata una cosa banale.

23 Temo che il  popolo che ha visto Dio scendere nella Sua potenza e
salvare i perduti e riempire con lo Spirito Santo coloro che lo cercano, e
guarire  i  malati,  che  per  noi  questo  sia  diventata  una  cosa  banale.
Manchiamo di riconoscere le meravigliose espressioni dello Spirito Santo
quando  porta  la  Sua  potenza  fra  noi  e  vediamo  la  Sua  bellezza,
osservando il  Suo lavoro, e di  riconoscere che Egli  è il  Salvatore della
nostra anima: L'unica vera cosa che rimane sulla terra sulla quale noi ci
possiamo tenere. Ogni altro fondamento sarà distrutto. Ogni altro regno
perirà,  ma  questo  Regno  durerà  per  sempre.  Lasciate  che  succeda
qualcosa nella nostra nazione che ci fa' piacere, che stanno per diminuire
le  imposte  (per  esempio),  o  qualcosa di  simile,  lo  porteremmo un po'
dappertutto, ma Cristo viene e salva un'anima e dà la Vita eterna, e ce ne
andiamo via come se fosse una cosa banale. Guarisce il malato e pensiamo
che è una cosa comune.
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Quando avevo il ministero e prendevo la mano delle persone e la mia
mente rimaneva tranquilla finché Lui parlava. Fu a Queen City e a Regina
nello Saskatchewan. Una sera quando un uomo attraversò il  palco e lo
Spirito Santo aveva promesso di rivelare il segreto del cuore... Quanti qui
mi conoscevano quando avevo il mio primo ministero lungo la Costa Ovest
qui? Quante persone, le stesse, alzeranno la mano per dire che mi avete
sentito dire che lo Spirito Santo mi disse ciò che sarebbe successo e cioè
che se fossi sincero, non avido di denaro, e se non cercassi di diventare un
grande  personaggio,  ma  nell'umiltà  e  abbassandomi,  mantenendomi
piccolo, che mi avrebbe dato il  dono di conoscere il  segreto del cuore?
Quanti sanno che ho detto che avverrebbe? Ora, questo è avvenuto. Ora,
Egli  mi  ha  promesso:  “Rimani  umile  e  Io  farò  cose  straordinarie  e
abbondanti.” Ed è questo che è in formazione proprio ora. Perciò potrebbe
succedere in ogni momento.

37 Stiamo per riunire, stasera, una linea di preghiera. Mi sembra che
Billy  mi  abbia  detto  di  aver  distribuito  alcune  carte  di  preghiera.  Le
distribuiremo ogni sera finché succede qualcosa. Non mancate una serata,
rimanete con questo e se non sei cristiano, sii un cristiano stasera. Se non
hai ricevuto lo Spirito Santo, riceviLo stasera affinché tu possa unirti a noi.
Non vi rimane tanto da fare.
38 Ora,  non  possiamo  chiamare  in  queste  linee  ciò  che  definiamo
“discernimento”. Quante persone non hanno una carta di preghiera, fate
vedere le mani, e siete malati? Non avete una carta di preghiera ma siete
malati, alzate la mano, dappertutto nell'edificio. Bene. Non avete bisogno
di una carta di preghiera. Vedete, se ricordate nel messaggio di questa
sera, non credo che lo abbia menzionato, ma quando la donna toccò il
lembo del Suo vestito, dopo che ebbe raggiunto la riva dall'altra parte. Lei
toccò il suo vestito, ed Egli si girò e disse: “Chi mi ha toccato?” E si guardò
in  giro,  e  tutti  lo  stavano  toccando,  ma  disse:  “Sento  che  mi  sono
indebolito, la virtù (che significa ”forza“) mi ha lasciato.” E guardò la folla
finché trovò la piccola donna e le rivelò il suo problema e le disse che la
sua fede l'aveva salvata. Ora, quello stesso Gesù, Egli è lo stesso.

Se lo  Spirito  che agisce nel  movimento pentecostale,  o  in  questo
movimento dell'ultimo giorno, se non fa le stesse opere che fece Lui, allora
non si tratta dello Spirito di Cristo. Se questi uomini e cose stanno solo
fingendo, dicendo che sono eccitati perché sono felici e parlano in lingue e
così via, se quella è solo una finzione, ecco tutto ciò che sarà. Ma se è lo
Spirito di Cristo, Egli manifesterà Se stesso e Lui stesso proverà che è il
Cristo del Nuovo Testamento.

39 Non potremo farne venire troppi alla volta. Allora, mi sembra che ha
incominciato  con la  carta  di  preghiera  A-1  fino  a  A-50 o  100,  non mi
ricordo,  ma  comunque,  incominciamo  con  la  prima  carta,  la  carta  di
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24 Mentre la conversazione andava avanti, dev'essere stato Satana che
guardando fuori da dietro le nuvole ha detto: “Li ho presi, sono soli. Lui
non è con loro. E' venuto il momento di vendicarmi su di loro.” E' così che
Satana  cammina,  è  così  che  osserva,  quella  è  l'occasione  buona  che
aspetta, afferrare quel momento in cui usciamo per andare a uno di quei,
come diciamo, divertimenti sociali, per giocare a carte, o per correre a un
raduno,  o  qualcosa  che  non è  santo.  Egli  aspetta  finché  abbassate  la
guardia.  Aspetta  il  momento  che  la  chiesa  diventa  tiepida,  è  troppo
occupata a fare qualcosa d'altro, allora passa all'attacco.

“Egli è lontano da loro e questa è la mia 'chance' per colpirli.” Temo
che sia questo che non va più con le nostre chiese. Abbiamo avuto un
piccolo soffio di prosperità durante gli ultimi venti o più anni, tanti soldi. E
siamo entrati in programmi di grandi costruzioni. Bene, mi sta bene. E
siamo entrati in altre cose, che andrebbero bene.

L'educazione  e  il  rafforzamento  del  sistema  educativo.  E  la
costruzione dei nostri seminari ancora più pratici, e farci entrare uomini
che sono solo un pochino più intelligenti… poi il vecchio decano. E alcune
cose di quel genere, che potrebbero anche andare bene. Ma poi scopriamo
che siamo andati fuori senza quell'aspettativa fuorimoda nelle riunioni, le
benedizioni  pentecostali  all'antica  che  solevano  scendere  su  di  noi.  E
Satana vi prende alla sprovvista. Ecco dove vi vuole, addormentati.

25 Ed  egli  incomincia  a  soffiare  il  suo  respiro  velenoso  sul  mare  e
trasforma il mare in uno spasmo. Il soffio di Satana, “Li farò annegare!”. E
il mare era talmente sconvolto dal veleno del suo respiro, che la piccola
imbarcazione incomincia a sbattere avanti e indietro. E sembrava che ogni
speranza fosse persa. Essi erano pronti ad abbandonare e ad andare verso
la loro destinazione. Ma Cristo non li aveva abbandonati, benché essi Lo
avevano  lasciato.  Sapete,  ci  conviene  portarLo  in  qualunque  posto
andiamo. Ma il  lato positivo di  questo è che se non lo facciamo, Lui  ci
osserva ugualmente.

Egli  salì  sulla  collina  più  alta  che ha trovato,  per  vedere su tutto
l'oceano...  o,  il  piccolo  mare.  Poiché  Egli  voleva  continuare  a  tenerli
d'occhio, caso mai ci fosse un problema, affinché potesse essere un aiuto
presente nel giorno dell'avversità, poiché la Sua Parola lo dice: “DIO è per
noi un rifugio ed una forza, un aiuto sempre pronto nelle avversità.” E
malgrado tutto quello che facciamo, Egli tiene la Sua promessa. E Lui li
osservava. Li ha visti affaticarsi a remare, con vento contrario. Ma i Suoi
occhi li osservavano.

26 Ero  sempre  meravigliato  di  un  mio  amico,  E.  Howard  Cadle,  del
Tabernacolo Cadle a Indianapolis. Era un cantante famoso, quasi come
me.  Era  stonato  come  una  campana,  ma  cercava  continuamente  di
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se uno parla, profetizzando e i segreti del suo cuore vengono palesati e
così, gettandosi con la faccia a terra, adorerà Dio, dichiarando che Dio è
veramente fra voi.” L'ordine della chiesa di Cristo. Non cerimonie religiose,
ma  la  presenza  vivente  del  Cristo  risorto.  Quella  è  la  chiesa  del  Dio
vivente. Dio che vive nella Sua chiesa, vive la Sua vita, e opera tramite la
Sua chiesa, Lui stesso che chiama attraverso i Suoi servi come Lo fece
quando si trovava qui sulla terra.

Possiamo lasciare che i nostri cuori siano talmente avvolti in Lui, e il
nostro spirito a tal punto sotto controllo che Egli può entrare e togliere i
nostri pensieri e divenire il nostro pensiero. Confermando la Sua Parola.
Allora  partiremo  e  diremo,  “Veramente  Dio  è  con  noi.”  Preghiamo  di
nuovo.

35 Signore,  ora questo servizio...  La Parola è venuta perché Tu l'hai
scritta, e deve venire predicata in tutto il mondo quale testimonianza. E,
Signore, se questa è la Tua Parola, e noi crediamo solennemente che lo
sia, Tu terrai fede su ogni promessa che Tu hai promesso.

E io Ti prego stasera, Signore, a nome del peccatore che è qui, che
non Ti conosce, lei o lui, stasera, apri il loro cuore nella loro condizione
agitata,  perché  “non  c'è  riposo  per  colui  che  è  sfinito”,  dice  Dio.  Il
peccatore è come un mare agitato, non ha riposo. Il soffio del diavolo ha
soffiato su di lui ad ogni ora del giorno. E non c'è luogo dove andare per lui
in quella condizione di peccato, ma esiste Qualcuno che può parlare alle
onde  e  calmarle,  e  soffiare  indietro  ogni  respiro  di  Satana,  e  può  far
conoscere a questa persona che l'amore di Dio ha costretto Gesù a venire
sulla terra e a morire per salvare lei o lui. Possano essi riceverLo stasera,
Signore.

Possa ogni  malato d'un solo accordo credere in  Te.  Possa il  cieco
vedere, il sordo udire, il muto parlare, lo storpio camminare, e che Dio sia
glorificato. Benedici questi fratelli nel ministero seduti qui, Signore, che
hanno  ministrato  per  anni  per  questo  scopo,  hanno  aperto  le  strade,
posato  i  ciottoli  e  spianato  la  strada.  Ora,  possa  lo  Spirito  Santo
camminare lungo questa strada, confermando ciò che hanno promesso alla
gente tramite la Parola. Possa questo esserci confermato. Poiché Te lo
domandiamo nel Nome di Gesù. Amen.

36 Questa  settimana  vorremmo,  se  Dio  lo  permette...  Mi  aspetto
veramente a un grande e rapido cambiamento nel mio ministero. Finché
non sarà là, è successo una volta, finché non viene, rimango con il mio
ministero  regolare.  Ma,  se  solo  potesse  accadere  questa  settimana,
succederà una scossa in questo paese, lo prometto, che non avete mai
sognato.  E  la  grande  chiesa  riscattata  di  Dio  farà  un  balzo  in  avanti.
Ricordate, è “COSÌ DICE IL SIGNORE”. Se solo potesse succedere ora.
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cantare, “I Suoi occhi sono sul passero, e io so che Lui mi osserva.” Quello
era il suo preferito. Ci ha provato, provato, e persino alla radio, e ognuno
si metteva a ridere, perché non era adatto al canto. Ma l'aveva nel cuore.
Forse lassù nella Gloria da qualche parte, stasera, egli è andato verso la
sua destinazione eterna, lo sguardo è ancora su lui.

Volevo sempre cantare, ma non riesco a cantare bene come lui. Il mio
canto preferito è “Grazia infinita”, perché è la grazia infinita che mi ha
salvato. Ed ho detto spesso ai miei amici, “Quando arriverete dall'altra
parte nella vostra grande dimora, e un mattino uscirete da sotto il vostro
portico d'entrata e sentirete da lontano nei boschi, laggiù da qualche parte
in  quella  piccola  baracca,  venire  una voce che canta:  ”Grazia  infinita,
com'è dolce il suono che salvò un miserabile come me!“ Direte: ”Grazie a
Dio, il vecchio fratello Branham ce l'ha fatta, è laggiù; e finalmente, riesce
a cantare “Grazia infinita”. Perché questo è ciò che credo: che è la grazia
infinita di Dio che ha salvato un miserabile come me, mi ha fatto entrare
nella Sua comunione e quella della Sua chiesa, del Suo popolo, e dello
Spirito di Dio. E' la grazia infinita.

27 Ciò che fu così sorprendente, mentre i loro problemi erano così grandi
e Satana cercava di soffiare il suo alito su loro per farli annegare nel mare,
quando  Lui  si  avvicinò  camminando  sulle  acque,  camminando  verso
l'imbarcazione, un aiuto sempre pronto nelle loro avversità,  pronto ad
aiutarli. Ma, stranamente, anche nel loro guaio, essi ebbero paura di Lui.
Pensarono che fosse uno spirito,  o  come si  dice  oggi,  un fantasma,  o
qualcosa di mistico. Lo videro camminare e ne ebbero paura.

Ed è quasi la stessa cosa oggi. Egli non ha lasciato la Sua chiesa. Ma
è salito così in alto dopo la Sua risurrezione dalla tomba, ed è così alto nei
cieli  che deve guardare giù per vedere il  cielo.  Egli  è al  di  sopra degli
angeli, ogni arcangelo e Lui ci guarda. Egli conosce le nostre avversità.

28 Quei discepoli, malgrado che fossero rimasti seduti a parlare dei Suoi
miracoli, in solo mezz'ora, li  avevano già dimenticati. Lo avevano visto
praticare per qualcosa come un anno e mezzo o più e avevano dimenticato
i Suoi miracoli. E quando videro la sola cosa capace di aiutarli, gridarono
che era qualcosa come un fantasma. Ebbero paura di pensare che Egli era
il loro Signore venuto ad aiutarli, e ne ebbero paura.

Noi  abbiamo avuto più tempo di  rifletterci  sopra che loro,  perché
abbiamo potuto leggere nel Suo Libro i Suoi miracoli e la Sua promessa
che ciò che direbbe lo avrebbe fatto, e i profeti che profetizzarono che in
questi ultimi tempi Egli farebbe queste cose, con tutte le ombre e i segni
della Sua venuta. Ma la maggioranza ci getta un occhiata e dice: “Deve
essere spiritismo. Deve essere telepatia mentale.” E hanno paura del Dio
del cielo dopo aver letto il Suo Libro, e insegnando nei nostri seminari, e
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stato predicato e lo affondi nei cuori delle persone e che possano vedere il
Dio che camminò sul  mare tempestoso.  E quando il  soffio  velenoso di
Satana muoveva le acque, Signore, nella nostra grande prosperità, Satana
ha soffiato  nuovamente  il  suo  alito  velenoso  e  ha  detto:  “I  giorni  dei
miracoli sono passati. Non esiste una cosa come lo Spirito Santo. La nuova
nascita non esiste.” Signore Iddio, entra, sulle Tue promesse e mostra alla
tua gente che vivi ancora oggi, e li salvi dal soffio di Satana. Poiché Te lo
domandiamo nel Nome di Gesù. Amen.

32 Di solito, a questo punto, faccio una chiamata all'altare, ma vorrei
trattenere quello per un momento. Ci sono forse alcuni estranei fra noi che
non conoscono il nostro Signore, che non Lo hanno mai accettato come
loro Salvatore. Hanno letto dei libri in proposito, e hanno letto ciò che gli
altri ne hanno detto e così via, ma il fatto di sapere che Egli è, vediamo se
confermerà questo sermone stasera, che Lui è sempre Gesù, che la storia
non  è  una  fantascienza:  che  Egli  morì  e  che  rubarono  il  Suo  corpo  e
dissero che risuscitò dai morti. Se è così, la nostra religione non è migliore
di  quella  dei  musulmani  e  di  qualsiasi  altra.  Ma  il  nostro  Cristo  vive
stasera, e confermerà ogni parola che ha detto essere la verità.

33 Ora, noi non siamo Cristo, siamo solo i Suoi servi. Come dicevo ieri
sera, parlavo sui profeti, e su come erano a tal punto unti dallo Spirito
Santo che essi parlavano come se fossero loro stessi, come Davide che
gridò: “Mio Dio,  perché mi hai  abbandonato?” Non era Davide,  non fu
abbandonato, ma era lo Spirito di Cristo in lui che chiamava. Era Cristo che
chiamava tramite Davide. Dio esprimeva Se stesso attraverso quei profeti.

E come avveniva? Sotto lo spargimento del sangue di una giovenca o
di un agnello. Se Egli  poteva ungere gli  uomini sotto quella espiazione
dello spargimento del sangue di agnelli e giovenche, e poteva farli parlare
l'esatta verità ed esprimere la Sua volontà, quanto più Egli lo farà sotto lo
spargimento del sangue del Suo proprio Figlio Gesù Cristo. Prende una
chiesa santificata e la avvolge nel Suo Spirito e lo Spirito Santo prende un
totale controllo delle riunioni e realizza la piena volontà di Dio. Che sia
fatto così stasera, fratello, sorella, mentre Lo adoriamo.

34 Non sono un guaritore divino, sono il vostro fratello. Sono convinto
che  Dio  tiene  la  Sua  promessa.  E  se  Dio  viene  stasera  e  tiene  quelle
promesse per dimostrare che è vivente, allora la nostra religione non è
vana. Ora, la ragione per la quale io credo in questa chiesa, la chiesa dello
Spirito Santo, è che Gesù dovrebbe sapere come fondare una chiesa. E
Gesù disse che le opere che fece, la chiesa che crede in Lui farà le stesse
opere.

Paolo dice: “Se venisse uno fra voi e parlate tutti  in lingue, senza
interpretazione” dice: “il non credente dirà che voi siete fuori di senno. Ma
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parlando a diversi delle Sue bontà e della Sua compassione e di ciò che ha
fatto. E sanno che Egli ha promesso di farlo di nuovo. Sanno che ha detto:
“Queste opere che Io faccio, le farete pure voi. Ancora un pò di tempo e il
mondo non mi vedrà più, ma voi mi vedrete, poiché Io sarò con voi fino
alla fine del mondo.”

29 Nell'ora in cui viviamo, mentre i problemi sono ovunque, non rimane
un luogo dove andare. Una moltitudine di malattie attaccano duramente le
nostre ricerche scientifiche a tal punto che non abbiamo le medicine per
curare  le  malattie.  E  la  competizione  all'atomo,  la  competizione
missilistica, il mondo trema, la chiesa nella condizione in cui si trova, e
Gesù viene camminando tramite la Sua promessa per noi. Lo stesso Gesù
che camminò sul mare quella notte, sta camminando qui, uscendo dalla
Bibbia per entrare nella congregazione. Mi chiamerete un santo rotolante,
ma ho voglia di gridare. Sissignore. Il Cristo della Bibbia, il Dio della storia
sta camminando esattamente nella  congregazione sulla  Sua promessa
della Sua risurrezione. La tomba non poteva trattenerLo, la morte non
poteva trattenerLo, l'inferno non poteva trattenerLo. Non c'era posto per
Lui. Egli spezzò le bende e camminò fuori. E oggi Egli dice: “Poiché io vivo,
anche voi vivrete. Io sarò con voi fino alla fine del mondo. E le opere che
Io  faccio,  le  farete  anche  voi.”  Camminando  dritto  dentro,  sulla  Sua
promessa.

30 E la chiesa grida: “Oh, mi domando se Egli è metodista, chissà se è
battista, chissà se è questo...” Cristo è Cristo, Egli è la pienezza di Dio. Egli
vi ama tutti, metodisti, battisti, pentecostali e tutti. Non abbiate paura di
Lui. L'unica cosa da fare è di fare come loro: incominciarono a parlarGli.
Questo è il modo di ottenerlo. Incominciate a parlare e dite: “Signore, ho
letto che Tu lo promettesti, leggo che Tu lo facesti, e tutto questo sei Tu?”
Egli  risponderà come a loro. Ecco le parole che vi direbbe, qualcosa di
simile. “Fatti coraggio, sono Io, perché io sono lo stesso ieri, oggi e per
sempre.” Preghiamo.

31 Signore, lo stesso ieri, oggi e per sempre, Tu sei sempre il  Cristo,
sempre con il Tuo popolo. Noi parliamo di Te come loro, non dobbiamo
temere  ma  lasciare  che  i  nostri  cuori  siano  aperti.  (Passaggio  non
registrato - n.d.t.)

Egli rialzerà la polvere di nuovo e avremo un corpo come il Suo corpo
glorioso. Cammina dentro i cuori del Tuo popolo stasera, Signore, tramite
le Tue promesse. E che possiamo vedere la Tua mano onnipotente fra noi,
e non avremo paura. Ma alzeremo i nostri cuori verso di Te con gratitudine
e ringraziamenti e nella gioia, e loderemo il Dio del cielo che ci ha mandato
la salvezza tramite il Suo Figlio, Gesù Cristo. Ci dedichiamo a Te, Signore.

Che lo Spirito Santo possa ora prendere il messaggio che è appena


